



5 Dormitorios Casa en Nueva Andalucía

Nueva Andalucía

R4835515 – 4.450.000 €



5



6



685 m²



970 m²

Esta majestuosa villa, ubicada en uno de los desarrollos más prestigiosos de Marbella, representa la verdadera esencia de la vida de lujo. Situada en una amplia doble parcela, la propiedad ofrece un nivel de privacidad y tranquilidad inigualables, ideal para quienes buscan un refugio sereno. Al entrar en la villa, la sensación de exclusividad es inmediata: cada rincón del hogar está diseñado para fomentar un estilo de vida de sofisticación y confort. En su interior, la atmósfera está impecablemente curada, donde el encanto moderno se fusiona sin esfuerzo con la elegancia refinada. Los espacios abiertos y aireados son tanto acogedores como sofisticados, perfectos para recibir reuniones íntimas o celebraciones grandiosas. El entretenimiento cobra vida en las amplias habitaciones de la villa, diseñadas para eventos fastuosos, mientras que el cine en casa de última generación trae la magia de la experiencia cinematográfica directamente a su hogar. Para aquellos que priorizan el bienestar físico, el gimnasio privado completamente equipado garantiza que mantener un estilo de vida activo sea tan conveniente como placentero. Las ofertas

Homes

SEARCH FIND LOVE

de lujo de la villa se extienden más allá de sus muros. Salga al exterior para descubrir los hermosos jardines paisajísticos que rodean la propiedad, creando un santuario privado al aire libre. Ya sea disfrutando del sol en las amplias terrazas o cenando al aire libre bajo las estrellas, la serena atmósfera y los exuberantes alrededores de la villa proporcionan el escenario perfecto para cualquier ocasión. El espacio exterior, meticulosamente diseñado, invita a la relajación y la reflexión, haciendo que cada momento sea verdaderamente inolvidable. La villa también se beneficia de un acceso exclusivo a las comodidades comunales del desarrollo, que elevan aún más el estilo de vida. Un gimnasio de última generación atiende todas sus necesidades de fitness, mientras que la elegante piscina cubierta ofrece un refrescante escape durante todo el año. El hammam y la sauna ofrecen el lugar perfecto para relajarse, y el revitalizante baño de hielo brinda una experiencia única para refrescarse y revitalizarse. Convenientemente situada, esta villa lo coloca a pocos minutos de los mejores servicios de Marbella. Ya sea que sea un apasionado del golf, un entusiasta de la gastronomía o alguien que disfrute de la vibrante vida nocturna, todo está a solo un corto trayecto en coche. Esta villa no es solo un hogar: es una oportunidad para sumergirse en el sofisticado estilo de vida marbellí, donde cada detalle ha sido cuidadosamente diseñado para ofrecer una experiencia de vida sin igual. Suméjase en un mundo de elegancia y lujo, y convierta esta villa en su santuario personal.



HHomes / Camino de Camoján s/n, Edificio Camoján Center Oficina nº 15
Tel.: +34 951 543 462 – Email: info@hhomes.es – Web: <https://hhomes.es>

HHomes

SEARCH FIND LOVE

